

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL UNSS ESCALADE



Le **championnat départemental UNSS escalade** s'est déroulé le 8 mars dernier à Verson. Plus de 70 grimpeurs provenant des collèges de Lisieux, Blainville, Argences, Falaise, Ifs et Verson ont répondu présents à l'événement. Au programme, cinq voies de difficulté croissante et deux blocs permettent de classer dix équipes. Le **collège Jacques Prévert de Verson** se distingue en occupant les **deux premières places du podium**. L'aventure continue pour nos trois équipes au championnat académique qui aura lieu à Avranches le mercredi 5 avril prochain.

Bravo aux compétiteurs et aux jeunes officiels pour leur implication dans l'activité depuis le mois de septembre !

